## montlouis-sur-loire

## La section de tir sportif fait le point

Sous la présidence de Dominique Bergeot, l'assemblée générale de la section de tir sportif a eu lieu samedi 6 juillet au stand de tir Marcel-Bonin. Les élus et le président de l'ASM omnisports étaient présents dans la salle où plus de cent adhérents avaient pris place. Une minute de silence a été observée en mémoire de Marc Tuleu, membre du bureau et bénévole, décédé récemment.

bénévole, décédé récemment.

Le tir sportif est un sport précis, mais aussi un état d'esprit qui se développe en acquérant la concentration, la maîtrise de soi et de ses émotions. « Notre section, la plus importante de l'ASM omnisports, est composée de tireurs de grande qualité, avec un effectif total de 358 adhérents, dont 49 femmes et 28 jeunes. Nous sommes au maximum d'adhérents en raison de l'exiguïté des locaux », souligne

le président. L'école de tir a connu une évolution constante ces dernières années. « Il est crucial que les jeunes s'impliquent dans ce sport. Ils représentent l'avenir de la section », rapportent les encadrants qui ont remis les cibles blanches et jaunes à quelques jeunes adhérents.

## Bilan sportif remarquable

Fabrice Prieur a résumé les performances sportives remarquables cette année, que ce soit lors des championnats départementaux, régionaux et nationaux avec pas moins de 32 médailles (21 en or, 9 d'argent et 2 de bronze). Le bilan financier présenté par le trésorier Michel Reynier s'est avéré être confortable, avec un prévisionnel équilibré. Enfin, Philippe Laurier a fait une présentation des nombreuses règles de sécurité.



Les nombreux participants attentifs aux propos des différents intervenants. (Photo NR)